
   茨木市立西中学校 ３年 学年だより 

  

 

 

                ２０２１年６月１８日（金） Ｎｏ．６ 

 

体調管理に努めよう 

梅雨の時期に入り、日々の気温や気圧の変化が大きいためか、最近、腹痛や頭痛

など体調不良で欠席する人や早退する人が増えています。コロナウイルスの新規感

染者も減ってきたとはいえ、緊急事態宣言解除後も蔓延防止はまだ続きます。手洗

い・うがい・消毒などはもちろんですが、睡眠時間をしっかり確保し、食事をバラ

ンスよくとって、体調管理に努めましょう。 

平和学習～修学旅行に向けて～ 

今月の総合学習は、修学旅行に向けて、平和学習に取り組んで

います。「島唄」の誕生の思いを知ったり、「さとうきび畑の唄」

を観たりして、沖縄戦についてだんだんとイメージがもてるよう

になってきたのではないかと思います。そして、学徒隊の話では、

自分たちと同じ年頃でこんな仕事をしていたなんてという感想が多くみられまし

た。最後に、基地問題について考えます。修学旅行でも嘉手納基地を見学する予定

です。ガマや平和祈念資料館なども見学しますが、何も知識がないまま見るのと、

くわしく知った上で見るのとでは、心に響く大きさも変わります。ぜひ豊富な知識

を身につけ、沖縄の人々の気持ちに寄り添って見学できるようにしてほしいと思っ

ています。 

体育大会に向けて 

 先日、体育大会に向けてのみんなの気持ちを書いてもらいました。体育大会本番

は 10/22（金）とまだまだ先のことですが、取り組みの準備は、１学期から始まり

ます。まずは応援。昨年度は、応援合戦を行うことができず、通常応援のみとなり

ましたが、今年度は、コロナ対策をした上で、形を変えて、なんとか西中の伝統の

応援合戦を残すことができないかと学年教師で話しています。みなさんも「伝統を

引き継ぎたい」「今年は３年生として行事を引っ張っていきたい」という気持ちを

にじいろ 



書いている人が多くいました。期末テストが終わったら、ブロックリーダーを決め

ます。考えておいて下さい。また、出場種目についても、来月初めに決めます。中

学校生活最後の体育大会、思い出に残る素晴らしい行事にしましょう。 

≪体育大会に向けての意気込み≫ 

・今の１、２年生は、西中の応援合戦を知らない人がほとんだと思うので、新しい応援合戦で

も、伝統は取り入れ、引き継いでもらえるような素晴らしい応援合戦とともに、これからも手

本となれる体育大会にしていきたいです。学年集団としては、最高学年なので、１、２年生を

引っ張っていけるような闘志や気持ちがこもった応援を全員で創っていきたいです。 

・ブロックリーダーをやるかわからないけど、もしやったら、みんなが楽しくできるよに頑張るし、メ

リハリをつけて練習しようと思う。３年生なのでクラスだけでなく団全体をまとめて、楽しい体育

大会にして、最終的には学校全体でまとまりができるようになったら一番いい結果だと思う。 

・今まで応援合戦を残してくれた先輩方や昨年できなかった７０期生の先輩方のためにも、

今年は復活させたいです。応援合戦を経験したことがあるのは３年生だけなので、ブロックリ

ーダーじゃなくても、３年一人一人が先頭に立って、全員を引っ張っていかないといけない

と思います。３年としては、どのような形の体育大会になっても、悔いが残らないように、全力

で取り組みたいと思います。 

 

期末テスト日程 
今週、第１回実力テストが行われましたが、結果はどうでしたか。今

回は、入試形式の問題を解くチャレンジ。結果が悪かった人も、思った

よりよかった人も、今回の１回目が次からの基準になります。２回目、３回目と、

実力を伸ばすためには、１、２年生の復習を毎日少しずつ取り組んでいく地道さが

必要です。１回目の自分の点数を覚えておいて、次へとつなげていきましょう。 

そして、実力テストが終わってすぐですが、来週は期末テストです。テスト範囲

はそれほど広くないかもしれませんが、教科数が多いので、どの教科もまんべんな

く勉強して、しっかりとテストに備えましょう。 

２４（木） １. 英語  ２.音楽／美術  ３. 国語  ４. 技術 

２５（金） １. 社会  ２. 理科  ３. 数学  ４.保健体育 

 

◆◇◆保護者の皆様へ◆◇◆ 
以前にお知らせさせていただいた通り、6/22（火）15:40 より進路説明会・修学

旅行説明会を本校体育館にて実施させていただきます。当日は、６時間目まで授業

があるため、体育館へは 15:25以降の入場となります。ご了承のほど、よろしくお

願いいたします。なお、説明会後、各クラスのイベント協力サポーター２、３名（旧

学級委員）を決めたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。 


